



3 Kantonematch in Zürich

Der diesjährige 3-Kantonematch fand im Kanton Zürich statt. Die Wettkämpfe fanden in der grossen Schiessanlage Albigütli statt. Der Wettkampf konnte bei schönem Sommerwetter und guten Bedingungen durchgeführt werden. Es wurden dann auch hohe Resultate erzielt. Bei den Pistolenschützen wurde dieses Jahr wegen Teilnehmermangels auf den B-Match verzichtet. Was besonders erfreulich war, ist die hohe Baselbieter Beteiligung. Eine Woche später wird auf dieser Anlage der Schweizer Final der Gruppenmeisterschaft stattfinden und ein paar der Baselbieter Schützen haben den Matchwettkampf als Gelegenheit genutzt, um sich auf den Final vom kommenden Wochenende vorzubereiten.

Gewehr 300 m

Aus Baselbieter Sicht konnte man die beiden Liegendmatches für sich gewinnen. Im Liegendmatch Sport liess Roger Itin mit hervorragenden 591 Punkten die Konkurrenz hinter sich, Zweite wurde Daniela Müller mit 578 Punkten und Vierter Cyrill Buser mit 575 Punkten. Den Ordonnanzliegendmatch entschied Freddy Brodbeck mit einer Glanzleistung von 567 Punkten für sich. Hans Thommen klassierte sich mit 550 Punkten im Mittelfeld. Im Zweistellungsmatch Standardgewehr klassierten sich die Schützen Marlon Horras (560), Daniela Müller (553) und Samuel Strub (544) mit ansprechenden Leistungen im Mittelfeld. In aufstrebender Form zeigte sich der Basler Heinz Kuhny, der mit 536 Punkten sein bestes Resultat überhaupt erzielte. Im Zweistellungswettkampf Ordonnanz zeigten Iwan Klicinovic und Hansjörg Käsermann ihr Können. Klicinovic wurde Vierter mit 534 Punkten und Käsermann Sechster mit 527 Punkten. Im Dreistellungsmatch Sport zeigte der Nidwaldner Michael Burch mit grossem Vorsprung allen den Meister. Die Baselbieter Andreas Brodbeck und Roger Itin etablierten sich als Fünfte und Sechste im Mittelfeld.



Links: Gruppenfoto der Baselbieter Delegation. Rechts: Die Dreistellungsschützen im Knieenteil, zuvorderst Sander Stammbach und Roger Itin.



Pistole

Im A-Match siegte Sandro Lötscher eindrucksvoll mit 536 Punkten. Er schoss gleichmässige Passen, ohne, dass er in einer Passe gross abfiel. Zweiter wurde mit 13 Punkten Rückstand Markus Dietrich, der punktgleich war mit dem Zürcher Jakob Progsch. Dietrich hatte aber einen Innenzehner mehr, was zum zweiten Platz reichte. Vierter wurde Joel Kym. Im C-Match siegte ebenfalls Sandro Lötscher mit 575 Punkten dank einem hervorragenden Schnellfeuerteil. Der C-Match Nachwuchs war eine reine Baselbieter Angelegenheit. Es siegte mit grossem Vorsprung Joel Kym (567 Punkten) vor Ramona Roppel (534 Punkten), Elija Bächler (523 Punkten) und Marko Markovic (ebenfalls 523 Punkten). Joel Kym wäre mit seinem Resultat bei der Elite Dritter geworden.

Marlon Horras

Presse KSG BL/27.08.2017